

Hotline für nicht abgeholte Gewinne bei der Lions-Tombola

■ **Löhne.** Die meisten der 86 Hauptgewinner bei der Weihnachtstombola 2022 der Löhner Lions haben ihre Gewinne bereits in Empfang genommen. Einige jedoch warten noch auf Abholung. Wer die regulären Termine der Gewinnausgabe vor den Weihnachtstagen 2022 verpasst hat, muss trotzdem nicht auf seinen Gewinn verzichten.

Die Gewinnerin des E-Bikes ist Susanne Hepermann aus Löhne. Ihr Ehemann Rainer übernahm für sie die Aufgabe, das E-Bike vom Bahnhof Löhne nach Hause zu fahren. Der

Großbildfernseher wurde von Angela Simeone aus Löhne gewonnen, und ihr Ehemann Luciano kümmerte sich um den Transport des etwas sperrigen Gewinns nach Hause. Auch das Jugend-Trekkingrad geht an einen Gewinner aus Löhne: Leon Sowa kann sich über diesen Gewinn freuen.

Für diejenigen, die ihren Gewinn noch abholen müssten, gibt es zwei Möglichkeiten, einen Termin für die Übergabe zu vereinbaren: Die Löhner Lions haben eine „Gewinnausgabe Hotline“ eingerichtet. Unter Tel. 05732 688552 er-



Susanne Hepermann aus Löhne hat das E-Bike gewonnen. Ihr Mann Rainer hat es vom Bahnhof nach Hause gefahren. Foto: Lions Löhne

reichen Gewinner einen Anrufbeantworter des Lions Clubs Löhne. Dort können sie eine Nachricht mit ihrem Namen, ihrer Adresse, ihrer Telefonnummer und ihrer Losnummer hinterlassen. Die Löhner Lions nehmen dann Kontakt mit ihnen auf und vereinbaren einen Termin für die Gewinnübergabe. Auch über die E-Mail-Adresse: gewinne@lions-club-loehne.de können Gewinner ihren Namen, ihre Adresse, ihre Telefonnummer und ihre Losnummer mitteilen und um Kontaktaufnahme bitten.